
HFA-Aktuell
Mitteilungen der Internationalen Interessengemeinschaft von Hapimag-Aktionären
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Hapimag Generalversammlung 2023:

Wieder mit Aktionären!
Nach den Coronajahren fand am 23. April 2023 erstmals wieder eine Hapimag- Generalver-

sammlung mit Aktionären statt. In der Waldmannhalle in 6340 Baar waren 198 Aktionäre anwesend.

Als HFA Wien hatten wir auch in diesem Jahr erneut um Stimmrechtsvollmachten geworben

und auf unseren Kurierdienst hingewiesen. Wir möchten uns bei allen Aktionären bedanken, die uns

mit ihrer Stimmrechtsvollmacht unterstützt haben. Ebenso herzlichen Dank für die Briefmarken- und

Barspenden als eine weitere Hilfe für unsere Arbeit - Vielen Dank!

Der HFA als größte Aktionärsgemeinschaft bei der Hapimag AG konnte durch die Unterstüt-

zung der Aktionäre in dieser Generalversammlung einen Stimmenanteil von etwa 29,5 % (Vorjahr

28,5%) vertreten. In diesem Aktuell 03/2023 teilen wir die Abstimmung des HFA zu den einzelnen

Traktanden (Tagesordnungspunkten) mit und erläutern, weshalb wir bei einigen Traktanden gegen

die Vorschläge des Verwaltungsrates stimmten.

Wie in jedem Jahr haben wir HFA-Notizen zur Hapimag-Generalversammlung angefertigt.

Diese Notizen stehen auf unserer Homepage: www.Hapimag-Ferienclub.info. Wer dazu keinen

Zugang hat, kann eine Schriftfassung bei seinem Mitgliederbetreuer anfordern. 

Der HFA als größte aktive Aktionärsvereinigung scheint stark (Hapimag meint - zu stark) aber wir sind eben
doch noch nicht stark genug, um erkennbare Abweichungen von der Hapimag-Idee zu verhindern - nur mit
Ihrer weiteren Unterstützung und einer noch größeren Anzahl von Stimmrechtsvollmachten werden wir es
zukünftig erreichen können!

Sie haben uns Ihre Mailadresse 

für den HFA-Info-Dienst mitgeteilt?

Postbox voll,
ist eine unliebsame Rückmeldung, die wir als HFA erhalten, wenn

wir unsere Info-Mail versenden.

Wir möchten alle Aktionäre, die uns Ihre Mailadresse für den HFA-

Info-Dienst mitteilten bitten, regelmäßig in ihre Mailbox zu

schauen und auch alte Mails zu löschen.

Nur so können wir unsere unregelmäßigen Info-Mails auch tat-

sächlich an die Empfänger bringen! 

Sie erhalten unsere Post doppelt?

Ihre Adresse ist falsch geschrieben?

Sie haben bald eine neue Adresse?

Sie haben bald eine neue Bankverbin-

dung?

Bitte geben Sie uns eine Mitteilung und

wir berichtigen unsere Datei!

Medieninhaber und Herausgeber:

HFA - Hapimag Ferienclub 

für Aktionäre (HFA Wien) 

ZVR 033085072, 

für den Inhalt verantwortlich

Obmann: Rudolf Andermann, 

Postfach 1325, D - 50142 Kerpen 

http://www.Hapimag-Ferienclub.info.
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Entäuschend 
nur so möchte ich meinen Eindruck von der Hapi-

mag Generalversammlung 2023 schildern.

Schon bei der Anmeldung als Teilnehmer

an der Hapimag Generalversammlung (GV) gab

es einen ersten Rückschlag. Mit dem Totschlag-

argument “Datenschutz” wurde uns als HFA  ent-

gegen der jahrelangen Praxis in 2023 keine Liste

übergeben, mit der wir überprüfen bzw. ein-

schätzen könnten, ob uns alle Vollmachten aus-

gehändigt wurden, die uns erteilt wurden.

Wir sollen als aufmüpfige Aktionärs-

vereinigung wohl den Kontakt zu 

unseren Unterstützern verlieren!

Selbst eine Kontrolle, ob denn die von uns

an das Stimmbüro persönlich abgegebenen Voll-

machten mit Ihren Stimmen uns alle übertragen

wurden, war nicht möglich. 

Nur weil wir beim Kurierdienst selbst die

Stimmenanzahl notieren, war eine gewisse Ein-

schätzung möglich.  Persönlich waren 6.061 For-

mulare für 14.180 Stimmen überbracht worden,

ausgehändigt wurden 15.241 Stimmen.

Wer uns also zusätzlich Vollmacht erteilte,

die wir eben auch ausgehändigt bekommen, ist

für uns nicht überprüfbar. 

Durch die Hinweise unserer sachverständigen

HFA-Mitglieder, die für uns vom Vorstand wohl-

wollend, kritisch die Langfassung des Geschäfts-

berichtes durcharbeiten, hatten wir uns zu Ände-

rungsanträgen und einem bestimmten Abstim-

mungsverhalten entschlossen. 

Schon bei der Frage ob es “vier” Verwal-

tungsratsmitglieder oder doch weniger oder

mehr geben soll, wurde über einen eingebrach-

ten Änderungsantrag nicht abgestimmt, weil der

Verwaltungsratsvorschlag eine Mehrheit erhielt.

Bei der Wiederwahl der Verwaltungsräte

hatten wir als HFA angekündigt, den CEO nicht in

den Verwaltungsrat zu wählen. Wir schätzen den

CEO Kadbi, aber uns geht es darum, die vorhan-

dene Schwächung der "Checks and Balances" in

der Spitze der Unternehmungsführung auszuglei-

chen. Nach einer Sitzungsunterbrechung und

intensiven internen Diskussionen sind wir ge-

zwungenermaßen über unseren Schatten ge-

sprungen und haben der Wahl zugestimmt. Es

sollte und durfte nicht danach aussehen, als

wenn wir Hassan Kadbi als CEO ablehnen. 

Zu den vom Verwaltungsrat vorgeschlage-

nen Statutenänderungen ergaben sich bei einigen

Punkten angeregte, fast schon heiße Diskussio-

nen. Unter dem Titel: Modernisierung der Ein-

berufung..... wurde Artikel 11 der Statuten so

geändert, dass Hapimag zu den Generalversamm-

lungen nur noch im “Schweizer Handelsblatt”

einberufen ”muss”. Die Einladung “kann” da-

neben den Aktionären zur Verfügung gestellt

werden.

Um es deutlich zu formulieren, eine Mehr-

heit der Aktionäre hat mit diesem Beschluss auf

jede persönliche Information über die Hapimag

Generalversammlungen verzichtet. Auch wenn

die Hapimag-Leitung heute versichert, man wol-

le die Praxis nicht verändern, wie sieht es mor-

gen aus? Wie sieht es aus, wenn andere Perso-

nen verantwortlich werden? Aber die Mehrheit

in der GV 2023 hat nun eben so entschieden!  

Zukünftig bewusst 

auf Einladung verzichtet?

Zu einer längeren Diskussion kam es auch

über die Änderung von Artikel 17 der Statuten

mit der Frage der Unabhängigkeit von Verwal-

tungsratsmitgliedern. Auch hier wurde kein

“muss”, sondern nur ein abgemildertes  “soll”

beschlossen.

Mein Fazit: Der HFA ist noch nicht stark genug. Es

gibt zu viele Aktionäre, die auf eine Kontrollfunk-

tion durch den “unabhängigen Stimmrechtsver-

treter” vertrauen und damit dem Verwaltungsrat

wohl unbeabsichtigt eine uneingeschränkte

Handlungsfreiheit zubilligen!       Rudolf Andermann
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Ergebnisse der 59. ordentlichen 

Generalversammlung der 

Hapimag AG vom 27. April 2023

Wichtige Vorbemerkung: wie in den Vorjahren
richtet sich der Hapimag-Ferienclub für Aktionäre
(HFA Wien) als wohlwollend, kritische Aktionärsver-
einigung nach den Hinweisen fachkundiger HFA-
Mitglieder, die die Langfassung des Geschäfts-
berichtes 2022 durchgearbeitet haben! Zudem
fließen natürlich auch die im Jahresverlauf einge-
henden Rückmeldungen von Hapimag-Aktionären
in unser Abstimmungsverhalten ein! 

1. Genehmigung Lagebericht, Jahres- und

Konzernrechnung 2022, Kenntnisnahme der

Berichte der Revisionsstelle.  HFA - Zustimmung

2.  Verwendung des Ergebnisses der Jahres-

rechnung 2022 der Hapimag AG (Einzelab-

schluss)  HFA - Zustimmung

3.  Entlastung der Mitglieder des Verwaltungs-

rates  HFA - Zustimmung

4. Wiederwahlen in den Verwaltungsrat

4.1 Festlegung auf vier Mitglieder

Der HFA beantragte, die Mitgliederzahl im Ver-

waltungsrat auf “drei” Personen festzulegen.

Es gab eine Mehrheit für den Vorschlag des Ver-

waltungsrates, die Mitgliederzahl im Verwaltungs-

rat auf “vier Mitglieder” festzulegen.

 HFA  -  Ablehnung 

4.2.1 Wiederwahl Ries als VR-Mitglied und als

Verwaltungsratspräsident    HFA - Zustimmung

4.2.2 Wiederwahl Dr. Hehli-Hidber als Verwal-

tungsrätin   HFA - Zustimmung

4.2.3 Wiederwahl Kadbi als Verwaltungsrat 

Obwohl der HFA eine strikte Trennung von

Aufsicht und Geschäftsführung als notwendig

ansieht, gab es nach kurzer Sitzungsunterbrech-

ung und darin intensiver HFA-Vorstandsbera-

tung eine   HFA - Zustimmung

4.2.4 Wiederwahl Frensch als Verwaltungsrätin

      HFA - Zustimmung

5. Wiederwahl der Revisionsstelle 

  HFA- Zustimmung

6. Wiederwahlen in den Geschäftsprüfungs-

beirat 

6.1 Wiederwahl Plozza als Mitglied im

Geschäftsprüfungsbeirat   HFA - Zustimmung

6.2 Wiederwahl Clous in den Geschäftsprü-

fungsbeirat   HFA - Zustimmung

6.3. Wiederwahl Weislämmle in den Geschäfts-

prüfungsbeirat    Herr Weislämmle hat dem HFA

gegenüber eine zu unternehmensnahe Haltung

nachgewiesen, wo vertritt er Aktionärsinteressen?

   HFA - Enthaltung

7 Statutenänderung

7.1 Befugnisse und Beschlussfassung der Ge-

neralversammlung sowie Protokollierung an

der Generalversammlung; Änderungen in Arti-

kel 8 + 15 + 16  HFA - Zustimmung

7.2 Modernisierung der Einberufung und des

Zugangs zum Geschäftsbericht sowie Fristwah-

rung durch Publikation im Publikationsorgan;

Änderung Art. 11

Der HFA hat eine  Änderung zu Satz 2 unterstützt:

"Daneben "kann" die Einladung…." ändern in: "Da-

neben “wird” die Einladung…." 

Es gab leider eine Mehrheit für den Vorschlag des

Verwaltungsrates, deshalb 

     HFA - Ablehnung

7.3 Modernisierung der Bevollmächtigung zur

Aktienvertretung; Änderung Art. 12 

 HFA - Zustimmung

7.4 Unabhängigkeit des Verwaltungsrates;

Änderung Art. 17 

Der HFA hat eine Änderung zu Satz 2 " …drei Mit-

glieder "sollen" unabhängig sein" ändern in

" … drei Mitglieder "müssen" unabhängig sein”

unterstützt. 

Es gab leider eine Mehrheit für den Vorschlag des

Verwaltungsrates, deshalb      HFA - Ablehnung

7.5 Aufgaben und Modernisierung der Be-

schlussfassung des Verwaltungsrates, Änderung

Art. 21 + 23  HFA - Zustimmung

7.6 Geschäftsjahr und Jahresrechnung; Ände-

rung Art. 26   HFA - Zustimmung

Es ist festzuhalten, dass durch die Abstimmun-
gen des “unabhängigen Stimmrechtsvertre-
ters” alle Vorschläge des Verwaltungsrates mit
Mehrheit beschlossen wurden und Änderungs-
anträge überhaupt keine Chance hatten!  
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"Duz-Freundschaften"
In der Corona-Zeit haben sich auch in

unserer Aktionärsgemeinschaft einige Verände-

rungen ergeben. Stark diskutiert wurde seiner-

zeit eine von der Hapimag angebotene "Zu-

sammenarbeitsvereinbarung", die von "Duz-

Freuden" führender Hapimag-Personen in unse-

rem HFA - Vorstand befürwortet wurde.  Eine

große Mehrheit in unserem HFA- Vorstand

lehnte damals das Hapimag Angebot ab, da es

als "Maulkorb" anzusehen war.

Die Mitglieder des HFA-Vorstandes fra-

gen sich immer noch, warum eine Aktionärs-

gemeinschaft  ...die Hapimag AG bei kritischen

Themen innerhalb ihres Netzwerkes unterstüt-

zen soll? Heißt das nicht, dass damit die nach-

drückliche Interessenvertretung der Aktionäre

vom HFA aufgegeben werden muss?

In unserer Arbeit als größte Aktionärs-

gemeinschaft sollten wir uns ...auf Schwer-

punktthemen fokussieren und Diskussionen von

individuellen Anliegen / Einwänden einzelner

Aktionäre vermeiden. 

Die “Duz-Freunde” waren dazu uneinge-

schränkt bereit!

Schwerpunktthemen 

legen allein die Aktionäre fest!
Als Aufgabe der zu unterzeichnenden

“Zusammenarbeitsvereinigung” war für uns als

größte Aktionärsgemeinschaft auch formuliert:

...Beiträge und Stellungnahmen auf Social Me-

dia, die Hapimag in einem positiven Licht dar-

stellen. 

Nun stellt sich zudem die Frage, wer legt

Schwerpunktthemen fest, auf die sich für unse-

re Arbeit dann alles fokussiert?

- Die notwendige Trennung von "Aufsicht"
und "Ausführung" - ein Schwerpunktthema?
Die heutige Zusammensetzung des Verwaltungsrates ist

eine Schwächung der "Checks and Balances" in der Spitze

der Unternehmungsführung. 

- Die überbordende Fremdvermietung - ein

Schwerpunktthema? 

- Die in einigen Ressorts überzogenen Gara-

gengebühren - ein Schwerpunktthema? 

Wäre die kritische Durchsicht des jährlichen Ge-

schäftsberichtes und Diskussion dazu ein

Schwerpunktthema oder nicht schon ein Ver-

stoß gegen die Vereinbarung ....Hapimag in

einem positiven Licht darzustellen ?

Die “Duz-Freunde” sind aus dem HFA

Wien ausgeschieden und haben nach der Grün-

dung einer eigenen Vereinigung diese Verein-

barung unterzeichnet. 

Hapimag-Ferienclub für Aktionäre, 

die wohlwollend kritische 

Aktionärsgemeinschaft
Da der HFA - Hapimag-Ferienclub für

Aktionäre (HFA Wien) als größte Aktionärsver-

einigung die Vereinbarung nicht unterzeich-

nete, hat Hapimag diese Kooperation nicht

fortgesetzt und nutzt nun neuerdings eine ver-

änderte Kommunikationsstrategie.

Welches Ziel kann diese Strategie haben? 

Uns drängt sich dabei der Slogan von der

"Machtlosigkeit des Einzelnen" auf. Zukünftig

soll wohl das Motto greifen: "Uneinigkeit hält

schwach!" "Hilf einzelnen, unkritischen Aktionä-

ren (vorzugsweise Duzfreunden) viele kleine

Vereinigungen zu gründen. Viele kleine Ge-

meinschaften sind leichter gegeneinander aus-

zuspielen und besser zu lenken, als eine stim-

menstarke Aktionärsgemeinschaft."

Die Vorstandsmitglieder vom HFA kön-

nen durchaus feststellen, dass sich mit dem

neuen Verwaltungsrat und dem derzeitigen

CEO Einiges zum Besseren gewendet hat. Es

gibt aber zum Beispiel unter Anderem immer

noch den Renovierungsstau, der sich auch nicht

über Nacht bereinigen lässt. 

Vom heutigen HFA-Vorstand ist es aus-

drücklich nicht beabsichtigt, in eine zahnlose

Vorfeld- und Werbeorganisation für die Hapi-

mag AG abzurutschen. Wir wollen als aktive

Hapimag-Aktionärsvereinigung die Stimmen

von uns Kleinaktionären zum Gewicht eines

Großaktionär bündeln! Unser HFA-Ziel ist und

bleibt die bestmögliche Umsetzung der Hapi-

mag-Statuten im Sinne der Hapimag-Idee.      '



HFA-Generalversammlung 2023

Der HFA hatte für den letzten Sonntag im

März 2023 zu seiner alljährlichen Generalver-

sammlung (GV) eingeladen. 

Obmann Rudolf Andermann informierte in

einer gut besuchten GV über die Aktivitäten des

vergangenen Jahres. Kassier Michael Gratvohl

gab einen Überblick über die Einnahmen und

Ausgaben 2022 sowie über den Mitglieder-

stand. 

Die Revisoren hatten die Belege stichpro-

benartig gesichtet und schlugen Entlastung des

Kassiers vor. Gratvohl wurde von den Mitglie-

dern entlastet, ebenso der gesamte HFA-Vor-

stand.

Die für die Mitgliederbetreuung Schweiz

und Österreich kooptierten Gundi Binkert und-

Willi Windt wurden von der GV bestätigt.  Für

die Technik war Richartd Russ kooptiert wor-

den, auch hier bestätigte die GV die Kooption. 

In der GV wurden auch neue Statuten für

den HFA beschlossen.

Das ausführliche Protokoll steht für die HFA-

Mitglieder auf der Homepage: 

www.Hapimag-Ferienclub.info.  

Wer dazu keinen Zugang hat, kann gerne

eine Schriftfassung bei seinem Mitgliederbe-

treuer anfordern.                      '

HFA Ehrenmitgliedschaft

für  Frank Melmuka 

In seiner Generalversammlung im März

2023 hat der Hapimag Ferienclub für Aktionäre

unserem Frank Melmuka (86) die Ehrenmit-

gliedschaft verliehen. 

F. Melmuka war

einer der Mitbegründer

des heute international

agierenden HFA, wel-

cher 2005 aus dem

Zusammenschluss des

österreichischen “Hapi-

mag Ferienclub Austria”

m it  der d e u tsc h en

“DaHapiKa” und der

Schweizer “IG Hapimag

Aktionäre” hervorging. 

F. Melmuka war

lange Jahre Mitglieder-

betreuer für Schweizer

Hapimag-Aktionäre und in letzter Zeit zusätzlich

auch für Österreich zuständig. Aus Altersgrün-

den scheidet er nun aus dem HFA-Vorstand aus.

Frank Melmuka freute sich sehr über diese

Ehrung, bedankte sich und versprach, seinen

Nachfolgern bei Bedarf hilfreich zur Seite zu

stehen.                    '

HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre <> Internationale Interessengemeinschaft von Hapimag-Aktionären
vereinigt m it - Interessengem einschaft (IG) Hapimag-Aktionäre Schw eiz, - Deutsche Aktionärsinitiative Hapimag - Kritische Aktionärsgem einschaft (DAHapiKA),

     (eingetr. W ien ZVR 033085072); Obm ann: Rudolf Anderm ann, Postfach 1325, D-50142 Kerpen

BEITRITTSERKLÄRUNG  (bitte in Blockschrift)
Partner Nr: ....................................        Aktienanzahl:...........................

Vor-/Nachnam e:.....................................................................................................................................................................................................................................

Straße: ..........................................................................................................PLZ: ........................ Ort: .......................................................................................
Land:........

Geburtsdatum: ................................................Tel: ............................................................... M ail.........................................................................................................
Ihre Mail-Adresse wird für unseren Mail-Inform ationsservice genutzt. Sie können diese Nutzung jederzeit mit W irkung für die Zukunft widerrufen.

Hierm it erkläre/n ich/wir m einen/unseren Beitritt zum  HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre , W ien, auf unbestim m te Dauer.  Beitrag je Kalenderjahr:  Euro
26,00 
Eine Beendigung der Mitgliedschaft bedarf der Kündigung unter Einhaltung einer zweim onatigen Frist zum  Ende des Kalenderjahres.

Datum :............................................Unterschrift/en.............................................................................................
HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre , W ien, (HFA W ien) Gläubiger Identifikationsnum m er Österreich AT39HFA00000001077; Deutschland

Sepa-Lastschriftmandat: Ich erm ächtige den HFA - Hapimag Ferienclub für Aktionäre , W ien, Zahlungen von m einem  Konto mittels Sepa-DE39HFA00000003438 

Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom HFA W ien auf mein Konto gezogenen Sepa-Lastschriften einzulösen. Hinweis: Ich kann
innerhalb von acht W ochen, beginnend mit dem Belastungsdatum , die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem
Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen. 
Ich unterhalte ein Konto unter oben stehendem  Nam en bei:

____________________________________________  _______________________________________________________   :  W iederkehrende Zahlung

IBAN Bezeichnung / Nam e der Kreditunternehm ung             Zahlungsart

__________________________________________________ __________________________________________________________

Ort / Datum Unterschrift(en) des  (der) Kontozeichnungsberechtigten

Senden Sie die ausgefüllte Beitrittserklärung bitte an Ihren Mitgliederbetreuer oder die o. a. Büroadresse!                HFA-Aktuell 03/2023 Seite 5

Frank Melmuka



Hapimag-Marktplatz
Falls Sie dazu Fragen haben - unser Angebot: als

aktive Aktionärsvereinigung haben wir die “HFA-Bera-

tung bei Punkte- und Aktienübertragung” eingerich-

tet.

Unser Hans-Joachim Kuhl aus Hamburg wird ver-

suchen, mit seinem Rat zu helfen.

Kontakt: Hans-Joachim.Kuhl@HFA-info.eu oder 

Tel.: 0049 (0)40 459063.

Aus der Vergangenheit kennen wir die Auffassung

der Hapimag AG, über die Aktie (mit Wohnrechtsver-

trag) müsse das Unternehmen sich nach einem ersten

Verkauf überhaupt nicht mehr kümmern.

 

Preis für Hapimag-Aktien 

nach Angebot und Nachfrage

Wir haben aber auch andere Fakten kennen ler-

nen müssen. Nach einem Urlaubsleben von 25, 30

oder mehr Jahren wollen einige Aktionäre die  Aktien

abgeben.  Und die standen nun im Regen, sie wurden

von der Firma einfach im Stich gelassen! Durch einen

Aktien-Rückgabedruck verlor die Hapimag-Aktie und

auch die Hapimag-Idee in der Öffentlichkeit das frü-

her  vorhandene  überaus  positive  Image.  Der  HFA

forderte schon in der Vergangenheit das Unterneh-

men immer wieder zu verantwortlichem Handeln auf.

Nun bietet Hapimag endlich auf seiner Homepage

den “Marktplatz” an. Hier können Aktionäre ihre

Aktie zum Verkauf stellen, Interessenten können sich

dort eine oder mehr Aktien auch mit oder ohne

Wohnpunkte hinzukaufen. '

Urlaub planen ? 

Es gibt wohl kaum eine bessere Informations-

quelle für die Urlaubsplanung, als die Erfahrungs-

berichte und Beschreibungen anderer Aktionäre.  Wir

versuchen die Erfahrungen der Nutzer des Hapimag -

Systems zu bündeln und stellen diese Berichte ande-

ren HFA-Mitgliedern auf unserer Plattform

(www.Hapimag-Ferienclub.info) zur Verfügung. 

Es gibt dort die Beschreibungen und Beurteilun-

gen zu einzelnen Anlagen von Hapimag-Aktionären

für die HFA - Mitglieder. Bitte achten Sie auf das je-

weilige Datum der Beschreibung! Alle Aussagen gel-

ten grundsätzlich nur für den Zeitpunkt der Einstel-

lung. Die neuesten Berichte stehen jeweils am Be-

ginn, aber auch in älteren Berichten können sich noch

zutreffende Beschreibungen und wertvolle Hin-weise

befinden.

Bitte senden auch Sie uns Ihren Bericht oder Ihre

Beurteilung, diese werden anonymisiert veröffent-

licht. Bericht an: Kontakt@HFA-info.eu

“HFA - Aktuell” ist das Mitteilungsblatt des “HFA - Hapimag Ferienclub
für Aktionäre” - einer 1976 in Wien gegründeten Interessenvertretung
von Hapimag-Aktionären, nach dem österreichischen Vereinsgesetz
unter ZVR 033085072 erfasst. Namentlich gekennzeichnete Beiträge
geben nicht unbedingt die Haltung unserer Hapimag-Aktionärsvereini-
gung HFA wieder. Der Aufwand für Druck und Versand beträgt je ein-
zelner Ausgabe ca. 1,00 Euro. Alle Bezugskosten  sind  in  den  HFA-
Mitgliedsbeiträgen  enthalten.

 “HFA - Aktuell” wird unregelmäßig auch zu Werbezwecken für den HFA
und im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit des Vereins mit einer erheb-
lich höheren Auflage auch an andere Hapimag-Aktionäre abgegeben.
Dazu sammeln wir von diesen nur die Daten, die auch bei einem Beitritt
in unsere Vereinigung erhoben würden. 
Die Vereinssatzung, Beitrittserklärungen sowie aktuelle Informationen
sind auch auf unserer Homepage: www.Hapimag-Ferienclub.info zu
finden.

Unsere Vereinsorganisation zur Aktionärs-/ Mitgliederbetreuung
Österreich              Schweiz                                                  Deutschland  PLZ 1 u. 2                                                          Deutschland  PLZ 3 u. 4
W illi W indt                                                Gundi Binkert                                             Heinz-W erner W ieland                                                                    M ichael Clem ens
Mittergasse 304      Bierkellerweg 14    Barbergestr. 10              Kurhausstr. 18 App. 5111
A 7535 St. Michael im  Burgenland               CH - 4242 Laufen                     D - 44379 Dortm und                      D -38667 Bad Harzburg
?  071-9514845          ?  061-7615052                                                 ?  0231-616332                                     ?  05322-5567694
W illi.W indt@ HFA-info.eu                    Gundi.Binkert@ HFA-info.eu        Heinz-W erner.W ieland@ HFA-info.eu                       Michael.Clemens@ HFA-info.eu

  HFA - HAPIMAG  FERIENCLUB  FÜR  AKTIONÄRE 
           www.Hapimag-Ferienclub.info oder www.HFA-W ien.info

    Vereinsbüro: HFA c/o Rudolf Anderm ann 
           Postfach 1325, D - 50142 Kerpen

Deutschland  PLZ  5 u. 6    Deutschland  PLZ 7 u. 8                                Deutschland  PLZ  9 u. 0             Beratung bei Punkte- + Aktienübertragung
Rudolf Anderm ann                            Dr. Peter Brinnel                       Annerose M öbius                                                                 Hans-Joachim  Kuhl
Postfach 1325, D - 50142 Kerpen        Frankfurter Str. 196a, D - 65779 Kelkheim              Geibelstr. 13, D - 04129 Leipzig           M ax-Zelck-Str. 19, D - 22459 Ham burg
?  02273-4225                            ?  06195-900803                       ?  0341- 9119218                                          ?  0049(0)40-459063
Rudolf.Anderm ann@ HFA-info.eu                         Peter.Brinnel@ HFA-info.eu             Annerose.Moebius@ HFA-info.eu                    Hans-Joachim .Kuhl@ HFA-info.eu

 BANKVERBINDUNGEN: auch für Spenden Kontoinhaber HFA, Raiffeisenlandesbank NÖ-W IEN; IBAN: AT98 3200 0000 0483 0956, BIC: RLNW ATW W
                                          Schweiz: St. Galler Kantonalbank, IBAN: CH41 0078 1275 5344 4750 6;   Deutschland: VoBa Raiba Oberbayern Südost e.G., IBAN: DE82 7109 0000 0003 7248 16                              (04/2023)

Egal was wir machen: HFA - Aktuell, Veranstaltungen, Hinweise u. Meinungsaustausch oder unsere Mail - Info. 
Bedenken Sie bitte, dass in unserem Club alles ohne Vergütung für den zeitlichen Aufwand geleistet wird. 

Ehrenamtlich, deshalb gibt es keine festen Bürostunden und es kann passieren, dass Sie uns manchmal telefonisch nicht sofort erreichen.


